

Gemeinde Information

**DER BÜRGERMEISTER
INFORMIERT**

Amtliche Mitteilung der Gemeinde Steinberg am Rofan

14. April 2021

Liebe Steinbergerin, lieber Steinberger!

Tirol verlängert Ausreise-Testpflicht bis 24. April 2021

Obwohl das Infektionsgeschehen in Tirol zuletzt stabil und Öffnungsschritte im Gespräch waren, wird die Ausreise-Testpflicht noch einmal verlängert. Wie das Land am Dienstag in einer Aussendung mitteilte, wird sie für ganz Nordtirol vorerst bis inklusive 24. April 2021 ausgeweitet. Auch der Bezirk Lienz, der bisher nicht betroffen war, wird diesmal (ab 15. April, um 0 Uhr) mit einer Ausreise-Testpflicht belegt. Diese Vorsichtsmaßnahme hat der Corona-Einsatzstab in enger Abstimmung mit den Bezirkshauptmannschaften getroffen.

Positive Entwicklung der Coronafallzahlen in Schwaz

Erfreulich ist die Entwicklung vor allem im Bezirk Schwaz. Zum einen haben dort und in den räumlich angrenzenden 14 Gemeinden bereits 42.000 Personen die zweite Schutzimpfung erhalten, zum anderen ging die Zahl der Neuinfektionen zuletzt deutlich zurück. Bezogen auf die vergangenen sieben Tage und auf 100.000 Einwohner beträgt die Inzidenz 73,5. Das ist die zweitniedrigste in ganz Österreich.

Bezirk Schwaz impft:

Die Durchführung der 2. Teilimpfung im Rahmen der Aktion „Bezirk Schwaz impft“ hat bestens funktioniert. Ich darf mich bei ALLEN, die zum Gelingen der Impfkation beigetragen haben, recht herzlich bedanken. Die Impfung senkt die persönliche Wahrscheinlichkeit, an Corona zu erkranken (beim im Bezirk Schwaz verwendeten Impfstoff von BioNTech/Pfizer zu 95 %) und bietet damit einen sehr guten individuellen Schutz. Die optimale Schutzwirkung einer Covid-Impfung tritt erst circa 7 Tage nach der 2. Teilschutzimpfung ein.

Coronavirus:

Mit heutigem Stand (Montag, den 19.04.2021) gibt es Gott sei Dank keinen von der Behörde bestätigten Erkrankungsfall in Steinberg. „Schau auf dich, schau auf mich.“

Test-Bus der Wirtschaftskammer jeden Montag beim Atoll Achensee

Der Test-Bus der Wirtschaftskammer wird beginnend mit dem heutigen Montag (12.04.2021) jeden Montag von 09:00 – 16:00 Uhr beim Atoll Achensee Halt machen. Dieses Angebot der kostenlosen Antigen-Tests kann jeder/jede in Anspruch nehmen. Eine Anmeldung ist nicht notwendig. Es ist ein gültiger Ausweis mitzubringen und die aktuell geltenden Covid-19 Schutzmaßnahmen sind einzuhalten. Gültigkeit der Antigen-Tests derzeit 48 Stunden. Hinweis: Die Kooperation der Gewerblischen Dienstleister und der Tiroler Friseure soll weite Wege und lange Wartezeiten für Corona-Tests verhindern.

Sperrmüllsammlung am 28. Mai 2021

Die heurige Sperrmüllsammlung findet am Freitag, den 28. Mai statt. Die genauen Details zur Sammlung geben wir noch rechtzeitig bekannt.

Bleib gesund, herzlichst DEIN Bgm. Helmut Margreiter e.h.